

Wir bauen ein Zuhause für die Fledermäuse 22.2.24 / 8.3.24

Diesmal haben wir Minigärtner uns in der Schreinerei des Pestalozzi Kinderdorf in Wahlwies getroffen, um Nistkästen für Fledermäuse zu bauen. Da wir eine große Gruppe sind, haben wir uns aufgeteilt und uns an zwei Terminen getroffen.



Zunächst haben wir uns im Stuhlkreis zusammengesetzt und Frau Wieser/ Frau Marquart haben uns einige Fragen über Fledermäuse

gestellt, z.B. was Fledermäuse fressen oder wie groß und schwer sie werden. Nach der Fragerunde ging es endlich richtig los und Herr Mantau von der Schreinerei zeigte uns, wie wir die Nistkästen für die Fledermäuse herstellen konnten. Zunächst haben wir die einzelnen Bauteile mit einer Metallbürste angeraut und später die Ecken mit dem Schleifpapier abgerundet. Bevor die



einzelnen Bestandteile dann zusammengeleimt und geschraubt wurden, durften wir mit einem großen Standbohrer die Löcher in die Rückwand bohren, damit wir später die Nistkästen auch gut aufhängen können. Das Arbeiten in der Werkstatt mit Schrauben und Bohren hat richtig Spaß

gemacht und wir hoffen, dass die Fledermäuse auch ihre Freude an unseren selbstgebauten Nistkästen haben werden. Vielen Dank an Herrn Mantau, dass er sich sogar zwei Tage für unsere große Gruppe Zeit genommen hat.

